



Protokoll der Generalversammlung 2023

Datum: 30. Mai 2023
Zeit: 19.30 Uhr bis 20.45 Uhr
Ort: Club Noi, 6343 Rotkreuz
Teilnehmer: 16 Teilnehmer, davon 16 Stimmberechtigte gemäss Präsenzliste
Entschuldigt: Diverse Personen
Protokoll: Roger Wiederkehr

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Traktanden der Gemeindeversammlung vom Montag, 05. Juni 2023
3. Wahl der Stimmenzähler
4. Genehmigung des Protokolls der GV 2022/2023
5. Genehmigung des Jahresberichtes 2022/2023 des Präsidenten
6. Kassenbericht 2022
7. Revisorenbericht
8. Jahresprogramm
9. Anträge Mitglieder
10. Verschiedenes

1. Begrüssung

Vize-Präsident der Ortspartei, Peter Hausherr, begrüsst die Anwesenden. Der Ortspräsident Andy Battiston lässt sich entschuldigen und Peter gibt die Entschuldigungen bekannt. Die Einladungen wurden vorschriftsgemäss versandt. Die Versammlung hält eine Schweigeminute für das sehr geschätzte Vereinsmitglied Richard Hediger ab.

2. Traktanden der Gemeindeversammlung vom 05. Juni 2023

Die Gemeinderäte Peter Hausherr und Markus Scheidegger übernehmen das Wort. Sie sprechen die Botschaft der anstehenden Gemeindeversammlung durch.

Folgende Traktanden der Gde. Versammlung wurden erläutert:

- 1) Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom 30. März 2023
- 2) Rechnung 2022
- 3) Rahmenkredit für den Unterhalt und den Ausbau des gemeindlichen Abwassernetzes (Projekt Nr. 140)
- 4) Rahmenkredit für die Umsetzung der zweiten Etappe des Gesamtverkehrskonzepts (Projekt Nr. 133)
- 5) Interpellation Die Mitte Risch-Rotkreuz in Sachen Wohnraumstrategie und Verfügbarkeit von bezahlbaren Mietwohnungen für Rischer Jugendliche

3. Wahl der Stimmenzähler

Gewählt wird Roger Repolusk und Hanspeter Kempf.



4. Genehmigung des Protokolls der GV 2022/2023

Das Protokoll liegt im Saal auf und wird einstimmig gutgeheissen und verdankt.

5. Jahresbericht 2022/2023 des Präsidenten

Wieder neigt sich ein weiteres Vereinsjahr dem Ende zu. Auch in diesem Jahr, passierten weltpolitisch einige nicht unvorhergesehene und unerfreuliche Ereignisse. Trotzdem schauen wir positiv in unsere Zukunft. Wir dürfen in einer demokratischen Schweiz mit allen ihren Fassetten und gemeinsamen Errungenschaften leben. Dafür können wir einfach nur DANKE sagen und wertschätzen, wie gut es uns hier tatsächlich geht.

Leider haben wir am 1. Januar 2023 einen aussergewöhnlichen Weggefährten, Kollegen und Freund verloren. Wir hatten Richard als ehemaligen Lehrer / Rektor, Dorf-Historiker und langjähriges Vorstandsmitglied der CVP Risch-Rotkreuz «Die Mitte Risch-Rotkreuz» gekannt und zutiefst geschätzt. Sein umfangreiches und fundiertes Wissen in sehr vielen verschiedenen Themenbereichen war beispiellos. Wenn Hilfe benötigt wurde, man konnte immer auf ihn zählen. Wie wir ihn gekannt haben, wir werden ihn für immer in unseren Herzen in guter Erinnerung beibehalten. Die Mitte Risch-Rotkreuz wünscht der Familie viel Kraft in dieser für Sie schweren Zeit.

Dieses Jahr waren unsere Parteiversammlungen im Club Noi gut besucht. Die Adventsfeier vom 14. Dezember war aus unserer Sicht ebenfalls ein gelungener Anlass, der zum Verweilen und Plaudern einlud. Geprägt war das 2022 jedoch von den im Herbst alle vier Jahren stattgefundenen Gesamterneuerungswahlen. Begonnen hatte unsere Wahlkampagne mit dem „Wahlstart-Anlass“ in der Bibliothek Rotkreuz, welcher ebenfalls sehr gut besucht wurde und mit der Anwesenheit unserer Kantonal-Parteipräsidentin Laura Dittli und Regierungsrätin Silvia Thalmann-Gut bereichert wurde. Mit diversen Verteilaktionen und Präsenz an verschiedenen Anlässen haben sich unsere Kandidierenden der Bevölkerung präsentiert und vorgestellt. Auch der Kaffeestand am «Dorfmarkt» im Herbst war ein toller Anlass. Es wurde viel diskutiert, insbesondere über die auf uns zukommenden Herausforderungen, die uns auf Gemeinde- und auf Kantonalebene in den nächsten Jahren begleiten werden (Zentrumsgestaltung).

Am Sonntag, 2. Oktober fanden die Gesamterneuerungswahlen statt. Wir dürfen mit dem Resultat zufrieden sein und zuversichtlich in die Zukunft schauen. Peter und Markus wurden als Gemeinderäte glanzvoll für eine weitere Amtsperiode von 4 Jahren wiedergewählt. Auch alle Kantonsratskandidierenden haben ein hervorragendes Resultat erzielt. Dazu können wir nur gratulieren! Danke Kim, Kurt, Roger, Matthias und Gabriele für euer Engagement und vorbildlichen Einsatz während dem ganzen Jahr. In stiller Wahl wurde Martin als RPK-Präsident bestätigt. Gute Kandidierende sind der Schlüssel zum Erfolg! Im Regierungsrat werden wir neu mit unserer Senkrechtstarterin Laura Dittli wie aber auch weiterhin mit unseren beiden bisherigen Regierungsräte Silvia und Martin sehr erfolgreich vertreten sein.



Ebenfalls sind wir stolz auf unsere bisherigen und neu vom Gemeinderat gewählten kompetenten Kommissionsmitgliedern:

Finanzstrategiekommission Oskar Freimann-Stuber

Mitglied Baukommission, Mitglied Ortsplanungskommission Rudolf Halter

Mitglied Baukommission Rolf Reding

Sportanlagekommission Armin Lässer

Mitglied Schulkommission Claudia Lombardi und Sabine Wiederkehr

Fachausschuss Umwelt/Energie/Verkehr Hans-Peter Kempf und Alexander Hausherr

Mitglieder Soziales und Gesundheit Ester Mönch-Imboden, Martina Scheidegger und Rebekka Repolusk-Christen

Mitglied Gemeindeführungsstab Martin Mönch

Mitglied Ortsplanungskommission Markus Rööfli

Mitglied Kommission Erhalt Alte Sagi Urban Bucher

Auch für das Urnenbüro konnte wir einige neue, junge Mitglieder nominieren

Nochmal DANKE an alle für eure grossartige Unterstützung während dem vergangenen Jahr, sei es auf gemeindlicher, kantonaler oder nationaler Ebene. Ohne euer Engagement wäre vieles nicht möglich gewesen. Ich danke euch allen für eure fortlaufende Unterstützung, Vertrauen und die Möglichkeit, uns weiterhin für eure Anliegen einzusetzen. Auf eine weiterhin gute und angenehme Zusammenarbeit,

Der Jahresbericht des Präsidenten 2022 wird einstimmig genehmigt.

6. Kassenbericht 2022

Die Rechnung 2022 schliesst mit einem relativ bescheidenen Ertragsminus von CHF 1'992.- ab. Usanz gemäss schliessen Wahljahre mit einem Minus ab, da insbesondere der Kantonsbeitrag (CHF 9'357.-) in einem solchen Jahr verhältnismässig hoch ist. Herzlichen Dank an alle Gönner, die sich grosszügig zeigten um das Defizit gering zu halten.

7. Revisorenbericht

Die Revisoren Kim Gunkel und Matthias Ebnetter haben keine Unstimmigkeiten gefunden für das Geschäftsjahr 2022/2023 und verdanken die Arbeit von Kurt Balmer und Susana Zingg. Dem Vorstand und dem Kassier werden die Decharge erteilt.

Die Mitgliederbeiträge bleiben wie bisher:

| | |
|-------------------------|----------------|
| Jugendliche/Rentner: | CHF 30.00 |
| Einzelmitglieder: | CHF 45.00 |
| Familienbeitrag: | CHF 70.00 |
| Gönner-/Firmenbeiträge: | CHF unbegrenzt |



Kim Gunkel ist als Geschäftsführerin der Kantonal Partei gewählt worden und gibt aus diesem Grund das Revisorenamt für die Ortspartei ab. Nachfolgerinnen und Nachfolger melden sich bitte bei Andy Battiston.

8. Jahresprogramm

Das Jahresprogramm ist auf unserer Homepage unter der Rubrik „Aktuelles/Events“ aufgeschaltet. Der Präsident freut sich auf die rege Teilnahme von Mitte-Mitgliedern an den verschiedenen Anlässen.

9. Anträge Mitglieder

Es keine Anträge von Mitgliedern eingegangen

10. Verschiedenes

Zu Verschiedenes gab es keine Wortmeldungen

Rotkreuz, 18.04.2024

Für das Protokoll:

Eingesehen:

Roger Wiederkehr
Kantonsrat

Peter Hausherr
Gemeindepräsident

Andy Battiston
Präsident Ortspartei